

Encuesta Vivencial

EL COLOR DEL EQUIPO



EQUIPO
REFLEXIÓN
ALEGRÍA
INTEGRACIÓN
EVALUACIÓN
EXPERIENCIA

Idea

Una experiencia grupal, basada en la psicología del color, donde a través de la pintura se abren espacios de evaluación concreta y reflexión en equipo.

La psicología del color es un campo de estudio que está dirigido a analizar el efecto del color en la percepción y la conducta humana.

Su manifestación a través de los colores plasmados en un lienzo pintura permite diferentes instancias para abordar la realidad de un equipo.

La actividad: descripción.

Introducción: **Video “Los Colores”**

Un video introductorio, de producción propia, sobre el color, sus usos y significados.

Primera parte: **¿Cómo nos vemos como Equipo a partir de las Personas?**

A cada uno de los participantes se le da una silueta con el nombre de un compañero para que pinte una parte de la misma. Estas siluetas rotan y cada uno pinta la de los otros.

Al final de esta instancia se exhiben todas las siluetas ya pintadas, pero de manera anónima. La puesta final permite una visión de todo el equipo, analizando los colores predominantes en la totalidad.

Segunda parte : **Trabaja la realidad del equipo a partir de lo conceptual**

Sobre un gran lienzo, todos juntos, pintan sus percepciones sobre diferentes aspectos del equipo. (Ej.: “empatía”; “creatividad”; “cooperación”...)

Cada integrante del Equipo expresa con los colores y trazos que considere cada competencia. La obra final la conserva el grupo, como una imagen de sí mismo.

Cierre: **Instancias de rescate, puesta en común y evaluación**

Una experiencia diferente, dinámica y divertida en equipo
Una herramienta de evaluación grupal concreta y visible